



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Cada un periodo de dos años la Convención de Diversidad Biológica de la Organización de las Naciones Unidas reconoce a personas que hayan realizado estudios de la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad y hayan hecho aportes singulares a nivel global, regional o local en la materia.

Este premio, denominado Mirodi, ha sido entregado este año por primera vez a una investigadora argentina. Se trata de la doctora Bibiana Vilá, actual coordinadora científica de la Comisión Asesora sobre la Biodiversidad y Sustentabilidad del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Nación, quien durante largos años desarrolló su carrera investigando a los camélidos, especialmente a las vicuñas y proveyendo las bases para la toma de decisiones en materia de conservación y manejo de la especie en el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas.

El trabajo de Bibiana Vilá, fue reconocido entre nominaciones de más de 60 países. Además de su aporte a la conservación de la vicuña silvestre, se destacan sus aportes en la implementación de medidas de uso sostenible que integran tanto conocimientos tradicionales indígenas como la ciencia moderna para el bienestar animal; y su contribución a comunidades locales en el enriquecimiento de la educación ambiental en zonas donde habita la especie.

Es de destacar que Vilá dirige también el grupo de investigación VICAM (vicuñas, camélidos y ambiente), grupo interdisciplinario de investigadores interesados en la biodiversidad andina, la cultura de los pueblos originarios, su historia y su situación actual.

En este marco, Bibiana Vilá encabeza, junta a VICAM, una importante investigación científica sobre los guanacos que habitan nuestra región, con los objetivos de: contribuir al conocimiento y la conservación de los ambientes andinos, sus aspectos naturales y culturales (especialmente los relacionados con los camélidos); difundir los resultados y recomendaciones sobre políticas ambientales; generar acciones concretas de estudio, conservación y manejo de la biodiversidad andina; establecer programas de educación ambiental regionalizado, analizar relaciones culturales como la caza, domesticación, pastoreo, etc., y los aspectos sociales de las comunidades de la región en relación con los camélidos; entre otros.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La obtención por primera vez del premio Mirodi por parte de una investigadora argentina es un reflejo de que nuestro país recorre un camino orientado, entre otras cosas, a la ciencia, la tecnología y la innovación como ejes para el crecimiento de nuestra Nación.

Por ello:

Autor: Humberto Alejandro Marinao.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
COMUNICA**

Artículo 1°.- Al Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), su agrado y beneplácito por la obtención del premio Midori otorgado a la doctora Bibiana Vilá por la Convención de Diversidad Biológica de la Organización de las Naciones Unidas en reconocimiento por su trabajo en conservación de los camélidos.

Artículo 2°.- De forma.